



GETTY IMAGES

## Irán chantajea a la UE y amenaza con bloquear envíos de petróleo

- Josue Michels
- [26/1/2023](#)

"El islamismo radical podría detener el flujo de petróleo esencial hacia Estados Unidos y Europa", advirtió en 2011 el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry. Este fin de semana Irán intentó —una vez más— hacer precisamente eso. "El Parlamento Europeo se ha disparado en el pie y la respuesta será una contramedida", tuiteó el 22 de enero el ministro de Asuntos Exteriores iraní, Hussein Amirabdollahian. Un debate parlamentario iraní reveló que estas contramedidas podrían consistir en la detención de petroleros extranjeros en el Golfo Pérsico o incluso en el Estrecho de Ormuz, situado entre el Golfo Pérsico y el Golfo de Omán.

Esta amenaza por parte de Irán se produjo en respuesta a los planes de la Unión Europea de clasificar a la unidad de élite de las fuerzas armadas iraníes, la Guardia Revolucionaria (IRGC, por sus siglas en inglés), como organización terrorista. El lunes, la UE dio marcha atrás. Aunque anunció nuevas sanciones, se abstuvo de clasificar al grupo como organización terrorista.

Recientemente estamos viendo cómo Europa e Irán tienen más y más enfrentamientos por diversos asuntos. Por un lado, Irán pretende conseguir bombas nucleares y, por otro, los complotos de los terroristas iraníes para desplegar armas de destrucción masiva en Europa. Si la UE no puede controlar a los terroristas iraníes esto se convierte en un peligro mortal. Pero si sus contramedidas conducen a que Irán bloquee las rutas marítimas, la situación podría convertirse en un desastre económico. Cada vez es más evidente que un choque mayor es inevitable, sobre todo si se tiene en cuenta la creciente influencia de Irán en Oriente Medio.

En 2015, el grupo terrorista islamista Hutí, patrocinado por Irán, derrocó al gobierno yemení pro estadounidense. En aquel momento, el Sr. Flurry escribió: "La toma del control por los hutíes en Yemen demuestra que Irán está implementando una estrategia audaz para controlar la vital línea marítima desde el océano Índico hasta el mar Mediterráneo. (...) Considere las ramificaciones globales: cerca del 10% del suministro mundial de petróleo pasa por las puertas del mar Rojo. Unos 20.000 barcos atraviesan el canal de Suez y Bab el-Mandeb cada año, un promedio de 55 al día. Alrededor del 15% del comercio marítimo mundial viaja a través del mar Rojo. Ahora que Irán controla Yemen, prácticamente puede cerrar o abrir la válvula del petróleo de Oriente Medio con destino a Europa. ¡Y Europa está prestando atención!".

Esto hizo que el Sr. Flurry llegara a la conclusión de que: "Esta nación terrorista se ha convertido en la portera del mar Rojo y del canal de Suez".

Europa depende enormemente de las importaciones de petróleo. Una interrupción del suministro podría causar importantes daños económicos. Probablemente provocaría inflación y causaría una gran escasez.

Con frecuencia, el Sr. Flurry ha señalado el pasaje de Daniel 11:40 que describe un choque entre el rey del norte —una superpotencia europea liderada por Alemania— y el rey del sur —el islamismo radical liderado por Irán—. La Biblia revela que este choque vendría antecedido por un empujón por parte del rey del sur contra el rey del norte. El Sr. Flurry ha indicado que parte de este empuje podría consistir en el bloqueo de estas rutas marítimas estratégicas.

Superficialmente puede parecer que esto sorprende a Europa, pero en realidad lleva años preparándose para algo así. Es más, la Biblia no sólo ha revelado el empujón de Irán contra Europa, sino también la estrategia europea para contraatacar.

Para saber más lea: [Irán y Europa se dirigen a un choque de civilizaciones](#)